

Irán ratifica en las urnas la aproximación a Occidente

La alianza reformista del presidente Rohaní se impone en las elecciones legislativas a los ultraconservadores

ÁNGELES ESPINOSA, **Teherán**
Los primeros recuentos de las elecciones parlamentarias de Irán del pasado viernes han confirmado el éxito de la alianza de moderados y reformistas, los

aliados políticos del presidente iraní Hasan Rohaní, tras una década dominada por los ultraconservadores. “Una vez más la gente ha mostrado su poder y dado más credibilidad y fuerza a su Gobierno elegido”, declaró ayer Rohaní. Los resultados suponen un respaldo a la apuesta del presidente por el deshielo con Occidente y la firma del acuerdo nuclear, pero no se trata de un vuelco político. En el controlado sistema político iraní, donde solo los candidatos leales al régimen islámico son autorizados a presentarse, la elección se hacía entre dos corrientes muy próximas. No había casi candidatos reformistas en estos comicios ya que el Consejo de Guardianes de la Revolución descalificó a todos ellos. Pero el avance de sus aliados políticos en el Parlamento ayudarán al presidente Rohaní a sacar adelante las reformas que Irán necesita para beneficiarse del levantamiento de las sanciones internacionales. De momento se han atribuido 165 escaños de los 290 del Parlamento. En Teherán, la alianza reformista moderada se ha hecho con la totalidad de los 30 diputados que corresponden a la capital. El éxito en Teherán es, sobre todo, simbólico y representa la consolidación del giro al centro de la política iraní.

PÁGINA 5

EDITORIAL EN LA PÁGINA 12

Un hermano de un consejero del Poder Judicial ayudó a Moreira

JOSÉ MARÍA IRUJO, **Madrid**
El funcionario de la Embajada de México en Madrid, Abraham Pérez Daza, de 39 años y hermano de Alfonso Pérez Daza, consejero de la Judicatura Federal, el órgano de gobierno de los jueces mexicanos, fue el encargado de protagonizar las misiones más delicadas en el apoyo y asistencia que el Gobierno de Enrique Peña Nieto dio a Humberto Moreira, expresidente del Partido Revolucionario Institucional (PRI), detenido en Madrid por presuntos delitos de blanqueo de capitales e integración en la banda criminal de los Zetas, revela una investigación exclusiva de EL PAÍS.

PÁGINA 9

ADEMÁS



Dudas en el futuro del Real Madrid

La derrota en Liga del equipo de Zidane ante el Atlético en el Bernabéu cuestiona la viabilidad del proyecto del club. P30

El Barça remonta y sufre para ganar al Sevilla P26



Hillary Clinton saluda a sus seguidores tras el triunfo en las primarias de Carolina del Sur. / GERALD HERBERT (AP)

Clinton se afianza como candidata demócrata

Su holgada victoria en Carolina del Sur la refuerza frente a su rival, el senador Bernie Sanders, para el Supermartes

JOAN FAUS, **Washington**
La holgada victoria de Hillary Clinton en las primarias de Carolina del Sur, con casi 50 puntos de ventaja frente a su máximo rival, el senador Bernie Sanders, consolida a la ex secretaria de Estado como la principal favorita en la carrera demócrata hacia la Casa Blanca. Su triunfo, el tercero de las cuatro votaciones que se han celebrado hasta la fecha, supone un espaldarazo para su campaña de cara a maña-

na, cuando 11 Estados acuden a las urnas a la vez —el llamado Supermartes—. La mayoría de esos territorios están en el sur del país, donde Clinton cuenta con más apoyos que Sanders, especialmente entre la población negra. El cortejo a las minorías raciales, latinos y negros, ha sido una de las estrategias de la campaña de Clinton, siguiendo la estela de Barack Obama en las elecciones de 2008 y 2012. Pero a diferencia del actual pre-

sidente de Estados Unidos, el voto joven se decanta por Sanders y su discurso contra el *establishment* y las desigualdades económicas. Si la estrategia funciona, Clinton podría hacerse con gran parte de los 880 delegados que están en juego mañana. La candidata cuenta por ahora con 544 de los 2.383 delegados necesarios para hacerse con la nominación de su partido, por lo que Sanders lo tiene cada vez más difícil.

PÁGINA 6

Gijón y tú, vívelo

OFERTAS DE HOTEL
Precio por persona y noche:

Ac Gijón ****	21€
Príncipe de Asturias ****	24€

LOGITRAVEL.com

Infórmate de los precios y las condiciones de estas promociones en nuestra web.

Pedro Sánchez quiere hacer la última oferta para que Iglesias se sume al acuerdo

El PSOE quiere sumar a Podemos al pacto

ANABEL DÍEZ, **Madrid**
El líder del Partido Socialista Obrero Español (PSOE), Pedro Sánchez, pedirá hoy al comité federal de su partido que le brinde su apoyo para atraer a Podemos al pacto con Ciudadanos y sumar apoyos de cara a la sesión de investidura que comienza mañana. Sánchez considera que la pregunta tan abierta —en la que

no se citaba expresamente al partido de Albert Rivera— a la que dieron su respaldo los militantes socialistas el pasado sábado le avala para intentar cosechar los votos para su elección como presidente a izquierda y derecha. Sánchez considera que con el 51,7% del respaldo socialista tiene el apoyo para intentar este movimiento.

PÁGINA 15